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Bürgermeisterbericht in der Ratssitzung vom 06.09.2017 

Bürgermeisterbericht der 7. Sitzung des Rates der Gemeinde Tülau am 06.09.2017 im 

Clubraum der Motorradfreunde Tülau (MFT), „Schneiderei“, Hauptstraße 44, Tülau. 

 

1. Baumaßnahme Straße Schwerinsfeld: die Bauarbeiten haben begonnen, es findet 

wöchentlich eine Baubesprechung der bauausführenden Firma statt. Der Abschluss der 

Arbeiten wird bis Mitte/Ende November 2017 erwartet. Die Fertigstellung der 

Straßenbaumaßnahme „Altendorfer Kirchweg“ endet voraussichtlich kurz vor 

Weihnachten 2017 

2. Die Genehmigung durch den Landkreis für den Bullenstall ist erteilt. Der in Aussicht 

gestellte Informationstermin seitens des Landwirtes gemeinsam mit dem Landvolk sei 

geplant. 

3. Der Fußweg zum Friedhof in Voitze wurde durch einen Einsatz der „Rentnerband“ von 

Bewuchs und überhängenden Ästen befreit. Ein weiterer Einsatz zur Beseitigung der 

Absackungen des Verbundpflasters ist noch erforderlich. Für die geleistete Arbeit spricht 

der Bgm. der Rentnerband großen Dank und Anerkennung aus. 

4. Der Parkstreifen in der Straße „Am Schützenplatz“ wurde in Eigenleistung durch 

Vereinsmitglieder in einem 1. Teilabschnitt fertiggestellt. Der 2. Teilabschnitt vor der 

„Schneiderei“ folgt, wenn dort die Arbeiten am Vereinsgebäude abgeschlossen sind. 

5. Dorfregion: Der Antrag wurde fristgerecht eingereicht. Ein Workshop findet am 

18.11.2017 in der Perle an der Ohre in Brome statt. Hierbei ist eine große Beteiligung der 

Bürger wünschenswert.  

 

Zu TOP 10.  Mitteilungen, Anfragen, Anregungen von Ratsfrauen und Ratsherren  

• Hanna Meyer: Umgestürzter Baum an der Hauptstraße ist noch nicht beseitigt.   

Antwort: wird durch die Rentnerband erledigt. 

• Es wird moniert, dass die Leuchtdauer der Straßenbeleuchtung bei Streckel nur 2 

Stunden beträgt. Hanna Meyer stellt den Antrag, die Leuchtdauer der 

Straßenbeleuchtung auszuweiten. Dieses soll in einem interfraktionellen Gespräch 

geklärt werden. 

• Michael Timm: Dem SV Tülau-Voitze liegt ein Angebot für einen Rasenmäher vor. 

Die Kosten stehen noch nicht konkret fest. Sobald diese feststehen, könnte über die 

Beschaffung entschieden werden. 

• Jan Haase berichtet über die Beschaffung der Geschwindigkeitsmessanlage. 


